

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

TERCERA EDICION
DE LA NOCHE
Noticias y telegramas
de la noche anterior y de todo el día
de hoy hasta las ocho.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.
(TRES VECES AL DIA.)

PRECIO
DE LA NOCHE
VENTA SIDA
DOS CUARTOS NUMERO
ANUNCIOS: precio convencional.

AÑO XXVII. NUMERO 6812

MADRID, DOMINGO 30 DE JULIO DE 1876.

UN CQ PUNTO DE SUSCRICION, MAYOR. 120.

HOTEL D'ANGLETERRE. ANCIEN Hotel Brigida, Bilbao. Tenú par Laurent Monet. Succursale - hotel des Américains - Santander.

EL CAJON-KIOSKO DEDICADO A LA venta de corbatas y cuellos militar y novedad, que estaba situado en la esquina del ministerio de la Gobernacion y Puerta del Sol, suprimido actualmente por la autoridad, ha trasladado el despacho, Alcalá, 5, frente al hotel de París.

EDICION DE LA MAÑANA
DE HOY, 30 DE JULIO.

La Gaceta de hoy no contiene disposicion alguna de interes general.

Los ascensos dados recientemente en el ministerio de Ultramar están ajustados estrictamente a lo preceptuado en la ley de presupuestos que acaba de promulgarse.

Parece que en ciertos centros, y por altos funcionarios, se agita el pensamiento de entregar una gratificacion a los empleados de corto sueldo, que compense la rebaja que experimentan en sus haberes, efecto del descuento recientemente establecido.

El juez de Cárdenas, Sr. Aules, nombrado para desempeñar igual cargo en San Juan de los Remedios, saldrá esta noche para Barcelona.

La célebre Patti ha ofrecido al maestro Goula, con cuyo artista ha trabajado en los principales coliseos de Viena y Berlin, que cuando este regrese a Barcelona, que será el próximo otoño, irá a dar allí algunas funciones.

Los vecinos del distrito de la Inclusa deben estar satisfechos. Durante la actual administracion del Sr. Arredondo se ha aumentado con siete fuentes de vecindad el caudal de aguas.

Por su iniciativa se ha sacado del olvido en que yacía el expediente del alcantarillado de las Peñuelas, cuyas obras continuarán en breve, y no tardará mucho en terminarse el de alineaciones y rasantes de la misma localidad.

Se ha aumentado también el alumbrado en la plaza del Rastro, mejora que

dejó iniciada el Sr. Heredia, y se van a poner bancos y acaso una fuente de adorno.

Todas las tabernas han sido visitadas para que en todas se cumplan las reglas de higiene prescritas en las ordenanzas municipales.

Parece que el ayuntamiento se propone hacer públicos los nombres de los industriales que, adulterando las sustancias alimenticias, atentan contra la salud del vecindario de Madrid.

Recuerda un periódico que el carácter y energia del Sr. Concha Castañeda, son tales, que cuando otra vez fué director de Propiedades y Derechos del Estado durante el ministerio del señor Gonzalez Bravo apremió para el pago de las plazas vencidas al presidente del Consejo, quien se apresuró a cumplir lo que la ley determina.

Hombres de esta energia, dice un periódico liberal, no están demás en el ministerio de Hacienda.

Anoche falleció repentinamente un hombre en una taberna de la calle de Toledo.

Ayer salió por la línea del Norte el general Bazaine.

El Sr. Villalva salió anoche para San Sebastian.

Para Alicante y Andalucía salieron anoche los señores marqueses de Villalobos y Villamejor, respectivamente.

A última hora recibimos el siguiente despacho de nuestro servicio particular:

Bayona 29 (2 tarde).

En este momento sale S. M. la reina madre, sin novedad, para San Juan de Luz, acompañada del conde y las autoridades francesas hasta el punto de embarque. — PASARON.

En la próxima semana saldrá de Madrid D. Emilio Castelar.

Anoche recibimos el siguiente telegrama de nuestro servicio particular:

Santander 29.

El general Moriones salió también a la estación a recibir a S. M. El rey y la princesa se han alojado en la aduana.

Mañana saldrán las angustias por

sonas acompañadas de su comitiva hasta dos millas del puerto a esperar a la reina Isabel. — M.

Ayer tarde tuvieron que ser conducidos a la casa de socorro 10 operarias de la fábrica de tabacos que se accidentaron por el excesivo calor que se sentía en los talleres. Otras de menos gravedad fueron auxiliadas en el mismo establecimiento.

Estos sucesos promovieron alguna escitación entre las demás compañeras, pero fueron calmadas por los empleados de la fábrica, sin que resultara por fortuna ningun disgusto mayor.

A la hora de cerrar nuestra edicion, recibimos anoche los siguientes telegramas:

San Juan de Luz (4 t.).

S. M. y sus augustas hijas han llegado sin novedad, habiendo sido recibidos por las autoridades y numerosos españoles en la estación.

S. M. se embarca esta tarde para Santander.

Las autoridades le han ofrecido una espléndida comida.

Santander, 29 (4 t.).

S. M. el rey y S. A. R. la serenísima princesa de Asturias acaban de recibir a las autoridades y corporaciones provinciales y municipales.

A las cuatro y media de hoy recorren la población, dirigiéndose despues al Sardinero.

Santander 29 (8 noche).

S. M. el rey y S. A. la princesa de Asturias recorrieron esta tarde varias calles de la población, visitando los establecimientos de beneficencia, dirigiéndose despues al Sardinero, donde, como en todo el tránsito, recibieron las mismas demostraciones de adhesión que a su entrada en esta ciudad.

Esta noche asistirán al teatro.

Se indica para el cargo de fiscal del Supremo de la Armada, al contralmirante D. Rafael Ramos Izquierdo.

La junta mista creada por el ministro de Marina para fijar la situacion del cuerpo de artillería de la Armada, ha terminado ayer sus trabajos despues de un animadísimo debate, en el que han sido desechados los proyectos que se habían presentado.

No es cierto, como dijo la Nanián, si no estamos equivocados, que se to-

manan precauciones dias pasados en esta capital.

Aunque la noticia fué ya desmentida, como la reproducimos nosotros, debemos también restablecer la verdad negando que se tomaran precauciones de ningun genero.

El Sr. D. Juan Maria Tomé, secretario particular que era del Sr. Salaverría, continúa con el mismo cargo cerca del actual ministro de Hacienda, Sr. Barzanallana.

A última hora se ha declarado un incendio en Bella-Vista, sobre los escombros del fuego que ocurrió hace pocos dias. No hubo consecuencias desagradables.

El Journal des Debats comenzará a publicar en su folletín a principios de la semana próxima la interesante produccion literaria de nuestro amigo el señor D. Juan Valera, titulada Pepita Jimenez.

Con el título de Notas al aire está próxima a publicarse una coleccion de Poesias y cantares.

Anoche recibimos de la Agencia Americana los siguientes telegramas:

Belgrado, 28.

La accion está empeñada sobre el Timok. Falta detalles.

La princesa Natalia rehúsa dejar a Belgrado.

Aumenta rápidamente la insurreccion búlgara.

Constantinopla, 28.

Parece que por consejo de los facultativos Mourad se dispone a abdicar pero por recomendacion de sus ministros aguardará a que se haga el armisticio, que tendrá lugar probablemente en agosto.

Paris 28.

La reina doña Isabel, que sale esta noche llegará el domingo a Santander.

En las esferas diplomáticas se desmiente que las potencias se ocupen actualmente de intervenir en los sucesos de la guerra, esperando que las circunstancias las proporcione ocasion de obligar a la Puerta Otomana a ejecutar las reformas prometidas.

Viena 29.

Se dice había estallado un motin en Belgrado, apareciendo pasquines pidiendo la abdicacion del príncipe Miliano y aclamando a Karageorgerritz.

Paris 28 (tarde)
Fondos: el 5 por 100 a 107,00; el 3 por 100 a 70,25; el exterior español a 14 1/2; el 5 por 100 turco a 41,40.
Cambio sobre Londres a 23,27.

El editor de Valencia D. Pascual Aguilar ha empezado a publicar una preciosa coleccion de tomos de biografías de hombres célebres, debidas a la pluma de A. de Lamartine. El primer tomo que ha visto la luz pública, titulado Ciceron, ha sido traducido esmeradamente por D. Vicente Pino y Villanova.

Los catedráticos de la escuela de Notariado tienen solicitado que se les concedan los mismos derechos que a los de las demás facultades, y que se les coloque en el escalafón.

Se ha dispuesto que el presbítero don Evaristo Martinez Cortes cese en el cargo de delegado especial castrense del primer ejército y vuelva a desempeñar su cargo en el primer regimiento de artillería montada.

Dice la Epoca:

El enlace del joven conde de San Fernando con la hija primogénita de la marquesa de Castel-Floride tendrá lugar en el mes próximo en París. El hermano de esta, el joven conde de Santa Vena, quien desde Suiza había vuelto a Francia, debe también dar su mano a una interesante y distinguida joven americana.

Anoche recibimos de la Agencia Americana los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Colonias, 29.

Mañana llegarán a esta ciudad, de paso para Stitza, los príncipes herederos de Prusia.

Paris, 29.

Restablecidas las relaciones entre la corte pontificia y el Brasil, el nuncio del papa en Rio-Janeiro ha llegado a Burdeos para embarcarse en el vapor que saldrá mañana para la América del Sur.

Viena, 29.

Segun correspondencias de Constantinopla, los turcos están organizando una legion extranjera, siendo muchos los aventureros de diferentes países que se reclutan en ella.

Que las partes de origen turco insisten en que las fuerzas otomanas han obte-

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

LA CONFESION DE UN BOHEMO.

103

adora mansion y ocultaban discretamente los rayos del sol atenuando sus vivos resplandores.

Coronas de tul de un blanco de nieve, guarnecidas de magníficos encages, caían por delante de aquellas persianas.

La chimenea estaba adornada de flores, humedeciendo en vasos de Bohemia los tallos recién acabados de cortar.

Hermosas jardineras, igualmente cubiertas de flores, se apercebían en todos los lados.

Un florero de alabastro, suspendido del techo por una cadena de plata, estaba lleno de yerbas y flores.

En conclusion, la pieza que describimos, podía pasar por un invernadero en miniatura, y Matilde, enmedio de todas esas flores, parecía la diosa de ellas.

La joven, con un peinador de muselina de la India, anudado al talle por una cinta azul celeste, se encontraba medio echada en un canapé.

Su mano izquierda, afilada y bonita, caía con descuido.

Con la mano derecha apoyaba sobre sus rodillas un libro abierto que no leía.

Su actitud expresaba un abandono voluptuoso mas bien que el cansancio, compañero inseparable de una noche de baile; su mirada hacia el piso era melancólica y eléctrica de amor.

Se estremeció al oír entrar a su esposa y dejó caer el libro, del que no se ocupaba.

Había, pues, en sus pensamientos secretos, algo de culpable que motivase la turbacion que se manifestó en su actitud a la llegada de Mr. de La Tour-du-Pic?

Eso es lo que sabremos más tarde.

El duque estaba muy pálido.

Las arrugas de su rostro se notaban aun mas que de costumbre.

Su fisonomía triste, muerta y descompuesta, su mirada en extremo abatida, atestiguaban que acababa de sufrir en si mismo una violenta lucha.

Esos síntomas no engañaban.

En efecto, el duque poseído de una preocupacion terrible, no había dormido desde el momento en que el último invitado a la fiesta se retiró hasta el instante en que se presentaba delante de Matilde.

La escena de la noche anterior no se había borrado un solo instante de su imaginacion.

No daba fé a la repentina indisposicion con la cual la joven había tratado de escapar su turbacion estraña y su grito involuntario.

Había allí algo de misterioso que no podía comprender; pero todo era para él materia de sospechas celosas, y era para so-

lar esas sospechas vagas y desgarradoras haberse decidido a venir a interrogar a Matilde.

¿Estrañarán nuestros lectores los digamos que el mismo objeto que preocupaba tan penosamente al marido, era también el de las reflexiones de la joven?

A pesar suyo Matilde pensaba sin cesar en aquellas brillantes pupilas que la habían deslumbrado.

Aun le parecía sentir en su corazón la conmocion eléctrica de aquella mirada de fuego, ardentemente fijada en la suya.

¿Ella pensaba...

Sin quererlo, sin saberlo quizás, se abandonaba del todo a pensamientos de amor, casi de voluptuosidad.

Por primera vez en su vida veía sus sueños trocarse en una palpable realidad.

Parecía que un ser de mil aspectos, dios inaccesible y variable, ángel, hombre o demonio, pero siempre joven y hermoso, pasaba y repasaba por delante de ella murmurando a su oído palabras desconocidas, que escuchaba turbada y encantada.

Su corazón latía con más fuerza; sus ojos, medio encarnados, languideaban más que de costumbre; sus labios trémulos descubrían, al entreabrirse, el reluciente esmalte de sus dientes.

Luego su sueño se materializaba de más en más.

A través de los ramos de flores que la rodeaban, veía relucir en todos los lados la claridad magnética de la mirada que la fascinaba.

En vano quería bajar sus párpados para escapar al irresistible impulso que se apoderaba de su cuerpo y de su alma.

No podía.

Muy en breve no trató de defenderse contra la embriaguez que la subyugaba.

Entonces le pareció que un beso había cerrado su boca, y que era colmada de caricias.

Su cuerpo tomó una actitud más lánguida y con más abandono.

Una sensacion estraña y sobre todo desconocida, agitó deliciosamente sus fibras, y la joven, casi desfallecida, dejó caer su cabeza hacia atrás, mientras que su mirada incierta vagaba por el aire.

En aquel momento fué cuando entró Mr. de La Tour-du-Pic.

Matilde se estremeció, lo repetimos, y el libro se deslizo de sus rodillas al suelo.

Del divino cielo del éxtasis en que estaba sumergida, la presencia de su esposo la precipitó repentinamente en la fría realidad.

— ¡Es lástima! — pensó ella, Y suspiró.

Algunas obstinadas cuadrillas luchaban solas contra la desercion general.

Los jugadores instalados en una pequeña pieza que daba acceso al salon de los espejos, sintiendo que la hora de marchar se aproximaba, arriesgaban sumas enormes, ya para compensar las anteriores pérdidas, ya para realizar un beneficio importante.

La mesa en la cual se encontraba sentado Mr. de Maubert, desaparecía literalmente bajo montones de oro y billetes de Banco.

Este último ganaba todo el dinero que se había jugado.

Victorioso también en el último golpe, exclamó:

— ¡Es prodigioso! — llenando sus bolsillos con la mayor sangre fría, prosiguió. — caballero, tengo el honor de desearos buenas noches, o mejor dicho buenos dias, porque el alba, hace su aparicion.

Mr. de Maubert salió de allí para trasladarse al salon de los espejos.

En el momento en que franqueaba el dintel, la duquesa Matilde pasaba del brazo de su marido.

Llevaba en la mano izquierda un hermoso ramo.

Una de las flores de este ramo, una rosa musgosa, se desprendió sin que ella lo notase y cayó a sus pies.

La duquesa no se detuvo.

Rafael, no creyéndose observado, se precipitó para recoger aquella flor, la cubrió de apasionados besos, y la ocultó en su pecho.

Mr. de Maubert no había perdido ninguno de aquellos detalles.

— ¡Decididamente, — dijo frofándose las manos, — decididamente gano en todos los juegos esta noche!

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

todo esto, era el juguete de una vana ilusión.

La naturaleza tiene leyes inmutables, y cuando se va en pos de algunas de ellas, el castigo no se hace esperar.

Apenas el anciano duque había adquirido sobre Matilde los derechos imprescriptibles que dá el matrimonio, cuando ya su afeccion cambió de naturaleza.

Pensó ser de hecho lo que ya era de nombre: es decir, propietario y dueño absoluto.

Su cariño paternal se transformó en un violento amor, que fué un primer suplicio. Hé aquí cómo y por qué:

Mr. de La Tour-du-Pic, naturaleza excepcional, poseía en el más alto grado el instinto de todos los sentimientos delicados.

No ocultaba un instante lo que había de odioso y rechazable en la union física y completa de su vejez con la juventud de Matilde.

Correspondía a él, cuyos pies yacían ya sobre el borde de una tumba entreabierta, el revelar a la candida y pudica niña los misterios de la voluptuosidad?

¿Qué, Matilde, ese ángel de rubios cabellos, que le llamaba su padre, sufriría los caduceos abrazos de sus débiles miembros?

¿Qué, esos labios, tan rosados y tan puros, empalidecerían quizás bajo impotentes besos?

(Mr. de La Tour-du-Pic se decía, y se preguntaba nosotros con razón, que en un viejo el amor sensual afectaba las odiosas formas de un desvergonzado libertinaje.)

¿No sería, pues, una profanacion, casi un incesto?

Y se esforzaba en arrancar de su corazón la pasión siempre ardiente que se apoderaba de él y le consumía.

Ruborizábase de su fatal amor y sufría tormentos inauditos.

Habría dado sus últimos dias de existencia, su felicidad en la otra vida, con tal de haber sido solo por una noche, un joven ardiente y robusto.

Y sin embargo, se veía mas que nunca tener fuerzas suficientes para lograr abogar en el fondo de su alma el secreto de sus tormentos.

Pero llegó un dia en que la lava de la pasión escocida, fué más poderosa que su valor.

Sintió que un irresistible delirio invadía su razon.

Le era necesario poseer a Matilde, volverse loco ó matarse.

Con seguridad la muerte era para Mr. de La Tour-du-Pic un mal que no le atemorizaba.

— ¡Eh! — exclamó el XVII, — ¿qué es esto?

grandes victorias tanto sobre lo...

Ayer no se hicieron operaciones...

EDICION DE LA TARDE DE HOY 30 DE JULIO.

La direccion de Estancadas anuncia...

Parece que está acordada la traslacion...

Al salir de Vigo la escuadra inglesa...

No es en Bayona, sino en Biarritz...

Los periódicos malagueños dan noticia...

Una carta de la Coruña participa que...

El Sr. Castelar leerá este año el discurso...

se propone desarrollar verse sobre la...

Por el gobierno de esta provincia se...

El ministerio de Instruccion publica...

Ha fallecido en Berlin, á la edad de...

La Revista de España publica en su...

El arquitecto murciano D. José María...

Con tal motivo ha recibido entusias...

El editor D. Manuel Martínez acaba...

La administracion general de la Obra...

Mejor informados, debemos decir que...

Acaba de inaugurarse en la calle del...

al Sr. García de la Rosa, cuyo anuncio...

Nuestro corresponsal en Toledo nos...

El lunes 24 del actual, estando banándose...

—En la corrida de toros que tuvo lugar...

Además de ser grave la contusion...

El mismo toro seguía siempre á los...

—Hace mucho tiempo que no se ha...

La beneficencia general de Paris acaba...

El presidente del círculo popular Alfonso...

Nos escriben que cada día son mar...

usar libremente del brazo y mano, de...

En la subasta celebrada en la direccion...

Han sido destinados al regimiento...

La Agencia Americana nos trasmite...

Un despacho telegráfico procedente...

El gran visir ha fijado un bando...

Un periódico armenio habla dicho...

Los rumores relativos á la conferencia...

En los círculos diplomáticos asegúrase...

Fondos: el 5 por 100 á 107-05; el...

La dureza de la estacion canicular se...

tricos, los catarros intestinales, las co...

Los afectos congestivos tambien han...

En las fiebres se marca el mismo ca...

El acreditado matador de toros Cayetano...

En Calahorra tambien se quejan del...

Se han concedido encomiendas de...

Esta madrugada, en la calle de la...

Esta madrugada intentó arrojar se...

Hoy han ingresado en la caja de...

Mañana probablemente publicará la...

En los actuales momentos se organi...

Esta mañana ha estado á despedirse...

Ha pasado al Supremo de la Guerra...

Ha sido confirmado en el destino de...

pero sus convicciones religiosas no...

Creemos que una grave enseñanza se...

Mr. de La Tour-du-Pic conducía á Matilde...

En el trayecto, bastante largo, que se...

El duque y la duquesa bajaron del coche...

—Como queráis, amigo mio,—repuso la...

—Esta última, sin embargo de eso, no...

Una doncella, medio dormida en una...

—Pero, señor,—murmuró la doncella.

—No,—contestó el duque.

—Por qué despedís á Justina?—esclamó...

—Me parece que es muy tarde.

—No importa. ¿Pero qué tenéis, Matilde?

—¿Qué tontería, amigo mio! Solo que no...

—¿Vos?—dijo el duque con voz suplicante.

—Pero, jamás me atreveré á desnudarme...

—Delante de vuestro marido! ¿Por qué?

—Amigo mio!—murmuró la joven alejándose...

—Matilde,—dijo el duque con voz suplicante.

—No, oh, no!—respondió la pobre niña.

—¿Pero qué hacéis, amigo mio?—preguntó...

que en mis venas corre fuego en lugar de...

La joven no contestó.

Entonces Mr. de La Tour-du-Pic no pudo...

—¡Mi pobre traje!—murmuró Matilde con...

—¡Matilde! ¡Matilde!—esclamó Mr. de La...

—Y añadiendo el gesto á las palabras, el...

Matilde, temblosa pero no atreviéndose...

—¡Dios mio! ¿qué hacéis? Dejadme, os lo...

—¡Dejarte!—respondía el duque redoblando...

La lucha continuó.

Las fuerzas de la joven disminuían poco...

Las del duque, al contrario, parecían au...

La pobre niña concluyó por abandonar se...

Sus ropas estaban destruidas, sus cabe...

cosa, no dejaría de terminar el presente...

—¡Estaba en el destino de las hijas de la...

Después de la violenta posesion de que...

La pasion de Mr. de La Tour-du-Pic há...

No es que el duque sospechase de la vir...

Hubiera querido ocultar á Matilde á to...

Le parecía que aquellos que la miraban...

Que aquellos á quienes ella dirigía una...

Y á pesar de eso, continuaba llevando á...

En cuanto á la dulce Matilde, resignada...

Al siguiente día de la fiesta que hemos...

Una persiana chinesca traída direc...

las inmediatas órdenes del general en jefe del segundo ejército, el coronel D. José Arderius.

Mañana 31 anunciarán los periódicos oficiales el pago para el día 1.º de agosto próximo, en la tesorería central, de los créditos por servicios de guerra y otros conceptos, que figuran en el cuarto grupo con los números de presentación del 21 al 37, ambos inclusive.

Los individuos del círculo Popular alfonsino han dirigido por telégrafo á S. M. la reina Isabel una expresiva y cariñosa felicitación por su feliz regreso al territorio español.

En algunos centros militares se ha abonado hoy la paga correspondiente al mes de julio, con el descuento del 20 por 100.

Desde el día 1.º de agosto quedarán suprimidas las reservas extraordinarias, con arreglo á la última circular del director general de Infantería.

Dentro de breves días saldrá para Alzola el subsecretario del ministerio de la Guerra D. Marcelo de Azeárraga.

De la Agencia Fabra recibimos hoy los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 29. El tribunal que ha entendido en el asunto del Sr. Salaverria contra el director de la «Gaceta de Paris», y Labastida, ha declarado que no existe difamación ni para el hombre público ni para el privado, y si solo un ataque á la operacion financiera.

Paris, 29 (tarde). El «Messenger» de Paris anuncia que el arreglo relativo á la deuda flotante española ha sido definitivamente acordado.

La cifra de esta deuda, que se eleva á 250 millones, será reembolsada en títulos al tipo de 95 por 100 é interés de 6 por 100, con una comision de banca.

El Banco de España y la casa Rothschild, con comisiones españolas y francesas, compondrán el sindicato.

Versalles, 29 (noche). La Cámara ha resuelto sostener la facultad de teología en Burdeos, suprimiendo las de Rouen y Aix.

Paris, 29 (noche). Una carta del arzobispo de Paris protesta contra la expresion hecha por la comision de presupuestos, de varios créditos referentes al clero y establecimientos religiosos.

En la bolsa se han hecho: 3 por 100 francés, 70-35. 5 por 100 id., 107-05.

Exterior español, 14 5/8. Consolidados, 96 3/4.

Bolsin: Exterior español, 14 5/8. Interior, 12 13/16.

Roma, 29. Se esperan en esta capital de un momento á otro los peregrinos españoles.

Constantinopla, 29. Un periódico armenio pretende que ha estallado una insurreccion en el Cáucaso, llegando á reunir más de 80000 hombres, los cuales han batido á las fuerzas rusas enviadas contra ellos.

El Sr. Eriduayen salió ayer con su familia de Pontevedra para los baños de Cantis.

Hoy ha llegado á Madrid el señor duque de Ahumada y mañana sale para la Granja.

Esta tarde recibimos de nuestro servicio particular los siguientes TELEGRAMAS:

Santander, 30 (11 mañana). La fragata «Numancia» está á la vista. El rey, la princesa de Asturias, los ministros y los altos funcionarios han salido en la falua real á su encuentro.

El muelle está invadido por gentío considerable.

El rey ha entregado limosnas en los establecimientos benéficos que visitó ayer tarde.

Santander, 30 (una tarde). Han desembarcado S. M. la reina madre y SS. AA. RR. las infantas.

Estraordinaria animacion, aclamaciones incensantes y salvas. La reina Isabel estuvo muy afectuosa con todos. Las reales personas se dirijen á la catedral donde se cantará un «Te Deum».

En el primer coche van el rey, la reina madre, la princesa de Asturias y la infanta Pilar.

En el segundo las infantas Paz y Salas, el presidente del consejo y general Quesada.

En los siguientes las otras personas de la comitiva real, ocupando el puesto correspondiente á su categoria.—M.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 30 DE JULIO.

La junta de la Deuda publica hace saber oficialmente que, hallándose dispuestos los fondos necesarios para la primera subasta de la deuda por valor efectivo de 750000 pesetas mensuales, se verificará la amortizacion correspondiente al mes de julio actual, el día 30 de agosto próximo, á las doce de la mañana, ante la junta del ramo con sujecion á las reglas y formalidades siguientes:

Las proposiciones han de extenderse precisamente con arreglo al modelo; en el concepto de que cada hoja ha de contener solo una proposicion. Los cambios á que se hagan estas se

espresarán por unidades y céntimos de real, con exclusion de todo quebrado de gntimo.

A cada proposicion deberá necesariamente acompañar carta de pago en que conste hecho el depósito del 1 por 100 del valor efectivo de la misma en metálico, ó su equivalencia en títulos al precio de cotizacion del día anterior al de aquel en que se constituya el depósito. Estos se harán precisamente en la tesorería de la direccion con la debida anticipacion.

Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado, expresando el nombre del presentador, pero en ningun caso deberán comprenderse en un mismo pliego proposiciones de distintos interesados.

La presentacion de los pliegos de proposiciones podrá verificarse en la secretaria de la direccion hasta las once de la tarde del día anterior al de la subasta; pasada esta hora deberán entregarse necesariamente antes de emprezar aquella al presidente de la junta.

En el día y hora señalado para la subasta se constituirá la junta en sesion pública, y despues de admitidos en un breve plazo que señale el presidente los pliegos de proposiciones que resultaren presentados hasta el día anterior, se dará principio á la subasta leyendo el anuncio de la misma, abriendo los pliegos de proposiciones y dando á conocer á los asistentes al acto la cantidad y cambio de las mismas.

Las que carezcan de la carta de pago del depósito ó no se hallen arregladas á las prescripciones del anuncio serán desechadas desde luego.

De las que no ofrezcan reparo alguno se admitirán con preferencia las que por sus cambios sean más beneficiosas para el Tesoro.

En igualdad de cambios se dará la preferencia en la admision á la de menor cantidad, entendiéndose para este efecto como una sola proposicion todas aquellas que se hallen suscritas por un mismo interesado.

Cuando para completar la subasta haya dos proposiciones de la misma cantidad y cambio, se adjudicará por mitad la suma que se necesite si la cantidad permite su pago en títulos; y de no consentirlo se hará la adjudicacion por sorteo.

Lo mismo se efectuará cuando se presenten dos ó mas proposiciones iguales por la cantidad total de la subasta.

El sobrante que resulte en una subasta por falta de licitadores se acumulará á la cantidad asignada á la del mes siguiente.

Los interesados cuyas proposiciones hayan sido admitidas deberán presentar los títulos correspondientes á las mismas dentro de los ocho días siguientes al en que se publique su adjudicacion en la Gaceta, teniendo presente que de no verificarlo en este plazo perderán los depósitos correspondientes, quedando por este hecho anulada la adjudicacion. Los que hagan dicha entrega en el término expresado podrán retirar desde luego sus depósitos.

La presentacion de los títulos se efectuará en el departamento de emision con facturas duplicadas de las que al efecto se hallarán en la portería de la direccion.

Estos títulos deben presentarse con el coupon cortiente, y además contener á su respaldo el siguiente endoso: «A la direccion general de la Deuda pública para su amortizacion por subasta.» (Fecha y firma del presentador.)

Uno de los ejemplares de dichas facturas se devolverá á los interesados en el acto de su presentacion á fin de que se conserven como resguardo entre tanto que se hacen los llamamientos para el pago.

Los presentadores de las proposiciones que hayan sido desechadas por defectuosas y de las que no se admitan por estar cubierta la subasta con otras más ventajosas para el Tesoro, podrán recoger desde luego los correspondientes resguardos de depósito en la secretaria de la direccion.

La guardia civil ha capturado tres de los pocos criminales que van quedando en la provincia de Jaen, y que por espacio de algun tiempo venian siendo el terror de alguna de sus comarcas.

Hoy ha salido de Cádiz para Cuba el vapor-correo.

El martes próximo llegará á Madrid el gobernador de Málaga.

Ha sido capturado en la calle del Dos de Mayo, núm. 7, 3.º, Jesús Diaz Lengua, el fingido banquero americano que con el supuesto nombre de don Pedro José Diaz fué el célebre y principal autor del robo de 8000 y tantos duros verificado el día 26 del pasado á las once de la mañana, en la plaza de Oriente, núm. 8, á D. Francisco Garcia Padrós. Activas diligencias practicadas por el robado, ayudado de otras varias personas, dieron por resultado que el celoso inspector D. Tomás Porta, el alcalde de barrio de la calle del Espíritu-Santo, D. Federico, con los agentes núms. 26 y 28, Sebastian Romo y Felipe Franco, le aprehendieron, sin mediar más intimacion al ver á la autoridad que las únicas palabras del señor Padrós, de ese es! Este señor nos ha manifestado que son dignos de elogio la actividad y celo de las autoridades mencionadas, así como la del subinspector D. José Reguera en el registro de la habitacion, y la del escribiente D. Cándido Rosa Soriano, rivalizando todos para la captura del criminal. El dinero no ha parecido todavía.

Las espropiaciones acordadas por el ayuntamiento de Paris para la formacion de la avenida de la Grande Opera,

importan hasta la fecha 9.400863 francos.

Mañana publicará la Gaceta el decreto disponiendo se encargue del departamento de Marina el ministro de la Guerra.

Durante la ausencia del subsecretario del ministerio de la Guerra, se encargará interinamente del despacho de la subsecretaria el oficial primero de aquel departamento brigadier De Miguel.

Ha llegado á Madrid, procedente de San Juan de Luz, el diputado provincial Sr. D. Fermin Muguero.

Ha llegado á esta corte el conocido banquero de Barcelona D. Evaristo Arns.

Ha sido ascendido por servicios de guerra al grado de subinspector de primera clase del cuerpo de sanidad, el subinspector de segunda clase, D. Jorge Florit de Roldan.

La señora del subsecretario de Gobernacion, Sr. Barca, ha tenido la honra de ser invitada en Bayona por S. M. la reina doña Isabel, para que la acompañara en su viaje hasta San Juan de Luz.

En las inmediaciones de Valencia de Alcántara ha sido asesinado un hombre y las autoridades portuguesas conocen del hecho.

Segun nuestras noticias, cuando regrese el ministro de Fomento llevará á consejo la cuestion de si se ha de escluir á los maestros de instruccion primaria del presupuesto, fundándose para ello en que en los presupuestos no se dice nada de los profesores de primera enseñanza, y en que ya estuvieron escludidos hace algunos años.

Hoy ha sido conducido á su país el falsificador inglés James Spence.

Algunos periódicos han indicado que en la segunda enseñanza se aumentarían varios cursos de griego y de bellas artes.

Segun nuestras noticias, hasta ahora no se ha pensado en semejante cosa, ni en las bases formadas para la ley general de instruccion pública se dispone nada.

El gobernador interino, Sr. Romero Leal, ha resuelto la cuestion surgida entre los ahondos y el empresario de la plaza de toros, disponiendo que no pueda este último anular el abono de las dos últimas corridas que han quedado para la próxima temporada como queria, y que devuelva el importe de los billetes, ó si no lo reclaman los dueños, que se deposite en el Banco de España.

Se ha concedido privilegio de invencion por un nuevo sistema de cañones mecánicos.

Ha renunciado su plaza de corredor de comercio de Madrid don Miguel Vilar.

Se ha dispuesto que no irrogue perjuicios en su carrera á D. José Hervas, inspector que fué de la bolsa, el expediente que se le está formando con motivo de los sucesos ocurridos en la bolsa el día 28 de abril último.

Los Sres. D. Pedro Casirao y Lobato y D. José Pastor y Magan, han ensayado hoy á presencia de varios periodistas y amigos particulares, el aparato de su invencion para elevacion de aguas, en el local preparado al efecto en el paseo de Arenaleros.

Este aparato, construido bajo la direccion del ingeniero Sr. Barra, es de una utilidad tal para el aprovechamiento de las aguas en los terrenos de secano que por falta de riesgo pasau por infructíferos, que no extrañamos la aceptacion estraordinaria que dicho invento ha tenido entre los agricultores.

Despues de hechos á ferentes ensayos del aparato con satisfaccion de todos, los Sres. Casirao y Pastor obsequiaron á los asistentes con un espléndido y delicado almuerzo, pronunciándose al final alusivos brindis en elogio de los que fomentan la industria y el trabajo, fuente inmensa de riqueza de nuestro país.

Este aparato, construido bajo la direccion del ingeniero Sr. Barra, es de una utilidad tal para el aprovechamiento de las aguas en los terrenos de secano que por falta de riesgo pasau por infructíferos, que no extrañamos la aceptacion estraordinaria que dicho invento ha tenido entre los agricultores.

Despues de hechos á ferentes ensayos del aparato con satisfaccion de todos, los Sres. Casirao y Pastor obsequiaron á los asistentes con un espléndido y delicado almuerzo, pronunciándose al final alusivos brindis en elogio de los que fomentan la industria y el trabajo, fuente inmensa de riqueza de nuestro país.

Ha llegado á Trillo con objeto de visitar aquellos establecimientos balnearios, el gobernador de la provincia de Guadalajara Sr. Alcalá Galiano, que fué obsequiado con una brillante serenata.

El oficial de la direccion general del Tesoro D. Ricardo de Medina, ha tenido la desgracia de perder su único hijo de corta edad en los baños de Trillo, donde se halla con su esposa tomando las aguas.

Esta tarde se han recibido en Madrid los siguientes TELEGRAMAS oficiales: Santander, 30 (2-30 t.). Gobernador al ministro de Gobernacion:

En este momento, la una de la tarde, desembarcan en este puerto S. M. la reina madre y las infantas sus augustas hijas, dirigiéndose acompañadas de S. M. el rey y S. A. real la princesa de Asturias á la catedral, donde se halla esperando á las reales personas el obispo con el cabildo.

En el muelle aguardaban todas las autoridades y corporaciones provinciales y municipales y numeroso público.

dos incesantemente por el numeroso gentío que se agolpaba á su paso, arrojándose desde muchos balcones flores y coronas al carruaje que ocupaban SS. MM. y AA. reales.

Santander, 30 (3 t.). El gobernador al ministro de la Gobernacion: S. M. la reina y sus augustas hijas se dirigieron al Sardinero, donde tiene preparado el alojamiento, despues de haber asistido al «Te Deum» en la catedral, siendo saludada con las mismas muestras de adhesion que á su entrada en esta ciudad.

Santander, 30 (4 t.). S. M. el rey da esta noche en sus habitaciones de la aduana, un gran banquete oficial.

Nuestro rápido servicio y la actividad de nuestros celosos corresponsales, nos permiten adelantar á los lectores de Madrid de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA detalles del viaje de S. M. la reina doña Isabel II y sus augustas hijas, que hace muy pocas horas han desembarcado en Santander, como tambien hemos podido anunciar á nuestros lectores de provincias.

Tomando la historia del viaje regio desde el día anterior al de su salida de Paris, diremos que el día 27, S. M. la reina Isabel, acompañada de las infantas sus hijas, fué á Versailles á despedirse de los duques de Magenta. La entrevista fué cordialísima y S. M. afirmó al mariscal presidente su propósito de volver pronto á Paris, su segunda patria.

De vuelta á Paris, S. M. fué á despedirse de la princesa Matilde, viuda del príncipe Demidoff y prima de Napoleón III, de la familia Murat y del señor Thiers.

El Sr. Thiers aseguró á S. M. que la tranquilidad tan completa que goza España y la inmensa popularidad de que está rodeado su augusto hijo, deben hacer sumamente grato su regreso á la patria. Insinuó cortesmente á S. M. que las dotes excepcionales de hombre de Estado que adornan al Sr. Cánovas, facilitan sobremedera la árdua tarea del rey, que puede dejar pesar sobre los hombros de su primer ministro la gravosa carga de la politica. Tocó de ligero el papel de madre que á S. M. toca desempeñar, procurando por todos los medios posibles evitar las complicaciones que pudieran entorpecer la regeneracion de España, en tan buen camino en la actualidad, y terminó reiterando á la augusta señora la seguridad del alto aprecio personal en que tiene al joven soberano que ocupa hoy el trono de los Reyes Católicos.

La reina Isabel salió sumamente complacida de esta entrevista, que duró cerca de cuarenta minutos.

El 28 á las ocho y cuarto de la noche salieron S. M. la reina Isabel y sus altezas reales las infantas, sus hijas, para España.

El viaje se hizo en un coche-salon, especialmente dispuesto al efecto por una galante atencion del mariscal MacMahon, que habia dado órdenes particulares al efecto.

Acompañaban á S. M. y AA. RR., el marqués de Cabra, en representacion de S. M. el rey; el marqués de Molins, en representacion del gobierno; el conde de Oñate, en representacion de la real casa; el conde de Losa, gentil-hombre de cámara; D. Ramiro de la Puente, secretario particular de S. M.; la condesa de Sorrodegui, dama de honor; la marquesa de los Remedios, aya de SS. AA., y doña J. Zea, azafata.

A las 9 de la mañana del 29 llegaron las reales personas á Burdeos, en cuya estacion estaba dispuesto un suculento chocolate.

A las 10 menos 10 minutos, una vez enganchado el wagon real al expres reglamentario de la compañía del ferrocarril del Mediodía que vá de Burdeos á Bayona, salieron las augustas viajeras para esta última ciudad, deteniéndose 27 minutos en Moreux, en cuyo conocido buffet estaba preparado un espléndido almuerzo.

Llegadas á Bayona y tras 28 minutos de parada, durante los cuales pasaron á presentar sus respetos á S. M. las autoridades civiles de la segunda capital del departamento de los Bajos Pirineos y el Sr. de O'Reilly, nuestro cónsul general, salieron á las dos de la tarde.

A las cuatro de la tarde llegarán S. M. y AA. RR. á San Juan de Luz, siendo recibidas en la estacion por el general Pourcet, marqués de Arnagui, que manda la division militar de Bayona, y por las autoridades de la villa.

Conducidas en coche de la real casa hasta el puerto, subieron las reales personas á bordo del vapor Ferrolano, cuyo poco calado le permitia entrar en el puerto de San Juan de Luz.

El Ferrolano transportó á S. M. y AA. RR. á bordo de la Numancia que arbolaba el pabellon real, saludado por las salva de la escuadrilla y por veinte y un cañonazos de una batería francesa enviada al efecto de Bayona.

La Numancia zarpó inmediatamente despues, precedida del aviso de vapor Concordia y seguida de la fragata Blanca y del vapor Ferrolano.

A las doce y media de la mañana de hoy, han desembarcado en Santander las augustas personas.

Esta tarde á las siete han salido para el extranjero el senador D. Domingo Guillen con su apreciable familia, y el diputado Sr. Aragon.

Anoche falleció el ordenador de pagos de Gobernacion, Sr. Lozano. Acompañamos á su familia en su justo dolor.

En breve se publicará una real orden

mandando á los empleados activos y pasivos de Gobernacion, que presenten sus hojas de servicio, para la formacion de los escalafones.

Ha llegado á Madrid el alcalde de Montoro.

El gobernador de San Sebastian saldrá en breve para los baños de Elorrio.

Los ministros que han acompañado al rey al Norte regresarán con S. M. á la Granja el martes próximo.

DIARIO DE MADRID. Almanaque.

SANTOS DE MAÑANA. — San Ignacio de Loyola, fundador. — Temperatura máxima de ayer, 43.7 grados; mínima, 28. — Ayer no llovió en provincia alguna.

Quitos. Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la Iglesia de San Ignacio, donde se celebrará á su titular con misa mayor y sermón que predicará D. Vicente Rocafull, y por la tarde se cantarán completas, terminando con la reserva.

Continúa en Monserrat por la tarde la novena de Nuestra Señora de las Nieves, y predicará D. Francisco Barrios. — En la parroquia de San Ginés se practicarán por la tarde los ejercicios mensuales en honor de Nuestra Señora del Amor Hermoso, y predicará D. Basilio Sanchez Grande.

Visita de la corte de María. — Nuestra Señora del Amor Hermoso en San Ginés.

CHARADA. La gracia de primera repetida, falta á segunda repetida siempre; y si me das el todo yo te diré despues qué gracia tiene.

Solucion á la anterior: CACERES. ESPECTÁCULOS DE MAÑANA. PRINCIPE ALFONSO (compañía Ardorius) — 9 1/2. — El siglo que viene.

PRADO. — 8. — La soirée de Cachupin. El sargento Boquerones. — La gallina ciega. INFANTIL. — 8 1/2. — El pescador del milagro. — A los novillos de Pinto. — Los bandidos. — Pájaro Pinto. — Baile.

JARDINES ORIENTALES. — 9. — Jugar con fuego. — Intermedios por la banda de cazadores de Cataluña. CIRCO DE PRICE. — 9. — Grand función de ejercicios ecuestres y gimnásticos, en la que tomarán parte los principales artistas y la compañía árabe de Bení Zoug-Zoug, que se compone de 30 personas, la familia Castagna y el clown Billy Hayden.

CAPELLANES. — 9. — Funciones de agromancia por el conde Ernesto. GUIGNOL. — (Salon del Prado y plaza de Oriente. — De 6 á 10. — Funciones de poli-chinela.

EL PENSAMIENTO. — Baile de 11 de la noche á la madrugada.

SALUD A TODOS sin medicina ni purgantes, ni gastos, devuelta por la deliciosa harina de salud la Revalenta arabiga Du Barry de Londres. Desde hace 30 años ninguna enfermedad resiste á esta preciosa harina de salud, que cura radicalmente en los niños, como en las personas de edad, todos los desórdenes del estomago, nervios, bronquios, pulmones, hígado, garganta, aliento, bills, vejiga, riñones y membrana mucosa, así como las hidropesias, tos, asma, ahogos, las malas digestiones (dispepsias), estreñimientos, diarreas, insomnios, debilidad, almorranas, fiebres, apoplejias, náuseas, erupciones, vómitos, diabetes, melancolias, descaecimiento, agotamientos, reumatismo, gota, palideces y todos los vicios de la sangre. Tambien es el mejor alimento para los niños recién nacidos. Se mandará gratis y franco por el correo á todos los que lo pidan, un extracto de 80000 curaciones rebeldes á todo otro tratamiento entre los cuales hay certificados del profesor doctor Warner, del Dr. Livingstone, Dr. Saenz de Tejada, de la universidad de Córdoba, Dr. Shoreland, Dr. Campbell, profesor; Dr. Dedé, Dr. Uré, de la condesa de Castolettari, la marquesa de Bréhan, así como de otros muchos facultativos renombrados y personas distinguidas. Nutre cuatro veces más que la carne.

Precios en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; de una libra, 20 rs.; de dos libras 34 rs.; de cinco libras, 80 rs.; de doce libras, 170 rs.; y de 24 libras, 300 rs.

Los Bizcochos de Revalenta, que pueden comerse en cualquier tiempo, se venden en cajas á 20 y 34 rs.

La Revalenta al chocolate produce el apetito, buenas digestiones, sueño, energía y vigor á todas las personas y á los niños débiles que se encuentren alimentados diez veces más que el chocolate ordinario. En pasta para seis tazas, 7 rs.; doce tazas, 12 rs.; y para 24 tazas, 20 rs.

DU BARRY y compañía, calle de Valverde, 1, Madrid, y en casa de todos los boticarios, ultramarinos y droguerías del dia.

D.ª GREGORIA RUIZ ALVARO. vinda de Fernandez Vallejo, ha fallecido hoy 30 del corriente, á las dos de la tarde.

Sus descomulgados hijos D.ª Petra y D. Francisco, sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conduccion del cadáver que tendrá lugar mañana 31 del corriente, á las seis de la tarde, desde la Iglesia parroquial de San Ginés al cementerio de la Sacramental de San Justo y Pastor, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en el cementerio. — No se reparten esquelas. — Se suplica el coche.

